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REQUERIMENTO

       Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Douto Plenário,
que seja enviado expediente desta Casa ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Corumbá, Sr.
Ruiter Cunha de Oliveira, com cópia a Ilustríssima Senhora Diretora-Presidente da Fundação de Meio
Ambiente do Pantanal, Sra. Ana Cláudia Boabaid, ao Ilustríssimo Senhor Secretário Municipal de
Infraestrutura e Serviços Públicos, Sr. Ricardo Campos Ametlla e ao Secretário Municipal de Saúde, Sr.
Rogério Santos Leite, requerendo que os contêineres de coleta seletiva, chamados de Pontos de Entrega
Voluntária nesta cidade sejam recolhidos de seus respectivos lugares.

JUSTIFICATIVA

       Tal Requerimento se faz necessário, haja vista que a maioria dos contêineres espalhados para coleta
seletiva em Corumbá, atualmente encontram-se abandonados e em situação deplorável, servindo de
depósito para lixo orgânico, criadouros para mosquitos transmissores de doenças virais e, depósitos de
animais mortos. Sendo assim, nocivos ao meio ambiente e à saúde da nossa gente.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Abril de 2017

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1491400646


